

Artikel vom 19.10.2019

## Parteitag der CSU in München mit Neuwahlen



„Die unterfränkische CSU ist aus den Neuwahlen des Parteivorstandes gut behauptet hervorgegangen.“ Das ist die zusammenfassende Beurteilung des CSU-Bezirksvorsitzenden und Staatssekretärs Gerhard Eck zu den Personalentscheidungen des Parteitages der CSU in München. Dorothee Bär, Digitalministerin im Bundeskanzleramt wurde als stellvertretende Parteivorsitzende in diesem Amt bestätigt. Gerhard Eck als CSU-Bezirksvorsitzender, Anja Weisgerber, stellvertretende Vorsitzende der CSU-Landesgruppe im Deutschen Bundestag und der frühere Bayerische Justizminister Professor Dr. Winfried Bausback wurden ebenfalls wieder, gegen starke Mitbewerber, in ihren Vorstandsämtern bestätigt. Zudem wurde die Bayerische Digitalministerin Judith Gerlach und die frühere Landtagspräsidentin Barbara Stamm erneut zur Mitwirkung in den Parteivorstand kooptiert.

Der CSU-Parteitag hat zudem eine umfassende Parteireform beschlossen. Um erfolgreiche Volkspartei zu bleiben, dürfen wir nicht stehenbleiben. Wir machen uns fit für die Zukunft und sind einen entscheidenden Schritt weiter gekommen“, betonte Anja Weisgerber. Nach einer lebendigen und leidenschaftlichen Debatte hat der Parteitag unter anderem eine moderate Ausweitung der Beteiligung von Frauen in den Gremien beschlossen.